

Protokoll des Plenums vom 11.08.2016

Redeleitung: Micha

Beginn um 17:20 Uhr

Protokollführung: Philipp S.

Ende um 21:30 Uhr

Anwesend:

Vorsitz	Sven
Finanzen	Philipp S.
Hochschulpolitik	Carina, Manuel S.
Politische Bildung	Furat, Dennys, Robert
Presse	Nicolas, Vivien
Ökologie	Karsten, Daphne
Soziales	Katrin, Kathleen, Melike
Verkehr	-
Kultur	Michelle, Nina, Kristin
StuWerk	Sven
Fachschaftenreferat	Stephan
AlleFrauen	-
Ausländer_innen	-
Behinderte und chronisch Kranke:	-
Eltern	Anastasia
Schwule	Michael, Maximilian
Mitarbeiter_innen des ASTA	Ina

Gäste (Name und Organisation):

Caja Stübenrath (StuPa-Präsidium/ linke liste)

Linus Junginger (StuPa-Präsidium/ LHG)

Tagesordnung

TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
TOP 2 – Beschluss der Tagesordnung.....	2
TOP 3 – Anträge von Gästen	2
TOP 4 – Mitteilungen von Angestellten des AStA und Fragen an diese.....	2
TOP 5 – Mitteilungen des AStA und Fragen an diesen.....	2
TOP 6 – Öffentlichkeitsarbeit	3
TOP 7 – Genehmigung ausstehender Protokolle	3
TOP 8 – antirassistisches Fußballturnier	4
TOP 9 – Soziales (nicht öffentlich).....	4
Top 10 – SÖF.....	4
Top 11 – StuPa-Sitzung (Vorstand).....	4
Top 12 – SÖF (Kultur).....	4
Top 14 – Sonstiges.....	5
Top 15 – Sonstiges (nicht öffentlich).....	5

TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Micha begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass das Plenum beschlussfähig ist.

TOP 2 – Beschluss der Tagesordnung

PolBi beantragt den TOP „Antirassistisches Fußballturnier“.

Kultur beantragt den TOP „SÖF“.

HoPo beantragt den TOP „Fahrtkosten LAK“.

Carina beantragt, den TOP „StuPa-Sitzung (Vorstand)“ als neuen TOP 9 vorzuziehen.

➔ einstimmig angenommen

TOP 3 – Anträge von Gästen

Nicolas stellt für das Collegium Musicum einen Gästeantrag vor.

Es wird beantragt, dass für das Collegium Musicum 100 Plakate und eine unbekannte Anzahl von Flyern verteilt werden sollen. **(Nein 8 / Ja 0 / Enthaltung 7)**

TOP 4 – Mitteilungen von Angestellten des AStA und Fragen an diese

Ina teilt mit, dass sie ab morgen eine Woche im Urlaub ist. Die Webseite ist schon aktualisiert und der Urlaub ist mit Mischa abgesprochen.

TOP 5 – Mitteilungen des AStA und Fragen an diesen

Philipp berichtet über die Vorkommnisse am Montag. Anastasia hat die Polizei gerufen, da sich Rebecca im Raum des Elternreferats eingeschlossen hat. Es gab Streit um die Nähmaschine.

Carina teilt mit, dass am 23.08. die nächste Sitzung der LAK bei der Hochschule Koblenz stattfindet.

Im September trifft sich die LAK mit dem Wissenschaftsminister. Sobald der Termin feststeht, informiert Carina den AStA darüber.

Carina und Philipp S. waren vergangene Woche bei einem Vernetzungstreffen zum Thema Arbeit/Arbeitskampf an Hochschulen. Dazu wird es einen schriftlichen Bericht geben.

Vivien N. teilt mit: Am 18.10.2016 findet von 15:00-16:00 Uhr die Vorstellung des AStA im P 1 statt. Am 19.10.2016 ist von 9:00 bis 18:00 Uhr HSG-Messe, Aufbau ab 8:00 Uhr. Das Foyer des ReWi ist gebucht, es werden Tische und Stühle bereitgestellt.

Ordnungsruf Philipp S.

Vivien N. teilt den Vorschlag des alten Arbeitsbereichs für Presse mit, die Erstitaschen für beide kommenden Semester zusammen zu bestellen.

Es wird darüber diskutiert, welche/ wie viele Personen bei der Vorstellung am 18.10.2016 reden sollen.

TOP 6 – Öffentlichkeitsarbeit

Presse hat eine PM zum festival contre le racisme entworfen. Es gibt eine fünfminütige Lesepause. Es wird über den Entwurf diskutiert.

Nicolas sagt, dass die Fußnote nicht Teil des PM-Entwurfs ist und in der PM nicht geschrieben wird.

Melike möchte auf keiner kategorisierten Liste auftauchen.

Micha beantragt, dass die PM vorbehaltlich aller Änderungen spätestens am Montag, den 15.08.2016 veröffentlicht wird. (Nein 2 / Ja 9 / Enthaltung 3)

Philipp S. beantragt, dass statt „HSG“ einheitlich „Hochschulgruppe“ und zu Beginn des Textes „Allgemeiner Studierendenausschuss (AStA)“ und „People of Color (PoC)“ geschrieben wird. (Nein 0 / Ja ? / Enthaltung 4)

TOP 7 – Genehmigung ausstehender Protokolle

Philipp S. hat das Protokoll vom 02.08.2016 rumgeschickt. Es gibt Verwirrung um das Protokoll vom 28.07.2016.

Robert stellt den Antrag, dass die von Nastja rumgeschickten Änderungswünsche nicht angenommen werden.

Dennys stellt den Antrag zur GO, den TOP „antirassistisches Fußballturnier“ als neuen TOP 8 vorzuziehen. Ohne Gegenrede angenommen.

Kristin stellt den Antrag zur GO, den TOP „SÖF“ als neuen TOP 10 vorzuziehen. Ohne Gegenrede angenommen.

Anastasia stellt den Antrag, dass im Protokoll vom 28.07.2016 „Begründung: Sie habe von anderen AStA-Referent_innen erklärt bekommen, dass es auch Abspaltungen der BDS-Bewegung gegeben hätte, die ok wären.“ durch „Begründung: In mehreren Gesprächen mit unterschiedlichen Personen hat sie mitbekommen, dass es neben der antisemitischen BDS-Bewegung auch Abspaltungen dieser gibt, die den Antisemitismus klar ablehnen und sich gegen diesen äußern. Sie ist sich nicht sicher, wie sie Sympathisanten der nicht-antisemitischen BDS-Bewegung zuordnen soll und würde sich gerne bei diesem Antrag enthalten. Nachfrage Lucas: waren bei dem Gespräch auch AStA-Refs dabei? Nastja: Ja.“ ersetzt wird. (Nein 4 / Ja 1 / Enthaltung 9)

Anastasia stellt den Antrag, dass im Protokoll vom 28.07.2016 „Nastja: Entschuldigung, ging um Uhuru, nicht um BDS. Betont, dass es nicht ihre eigene Auffassung sei. Ihr sei dies gesagt worden in einem Gespräch mit Anwesenheit mehrerer AStA-Referent_innen, die die Uhuru-Bewegung gut finden, BDS sei aber klar abzulehnen. Sie wisse aber nicht mehr, wer genau was gesagt habe.“ durch „Nastja: Entschuldigt sich für die Verwechslung. Bei den (im vorherigen TOP erwähnten Gesprächen) ging es um die Uhuru-Bewegung und nicht um die BDS-Bewegung. Sie kennt sich in dieser Thematik nicht aus und kann nur das wiedergeben, was sie aus unterschiedlichen Gesprächen lernen durfte. AStA-Refs waren zwar bei dem einen oder anderen Gespräch anwesend, sie kann sich aber nicht mehr genau daran erinnern, wer was gesagt hat.“ ersetzt wird. (Nein 4 / Ja 2 / Enthaltung 8).

Beim Protokoll vom 28.07.2016 sind Datum, Uhrzeiten und anwesende AStA-Refs zu ergänzen.

Abstimmung über das Protokoll vom 28.07.2016: (Nein 3 / Ja 6 / Enthaltung 6)

Abstimmung über das Protokoll vom 02.08.2016: (Nein 0 / Ja ? / Enthaltung 4)

TOP 8 – antirassistisches Fußballturnier

Dennys teilt mit, dass am Samstag ein antirassistisches Fußballturnier am Mainusch stattfindet. Dieses sollte eigentlich im Rahmen des fclr stattfinden. Für das fclr wurden 4.723,40 € von im StuPa genehmigten 12.000,00 € ausgegeben. Zu dem Turnier können noch Mannschaften gestellt werden. Es ist geplant, dass das Turnier kostendeckend ist.

Dennys stellt den Antrag, dass für das Fußballturnier bis zu 500,00 € übernommen werden unter dem Vorbehalt, dass die Mainusch HSG eine Abrechnung schickt und die Veranstaltung nicht kostendeckend war. (Nein 0 / Ja ? / Enthaltung 2)

TOP 9 – Soziales (nicht öffentlich)

Siehe Protokollbuch (nicht öffentlich)

Top 10 – SÖF (Kultur)

Nina berichtet von der bisherigen Planung. Dass das Studihaus nicht mehr zur Verfügung steht ist ein Problem. Auch ein Ausweichen auf die Inter-II-Bar ist nicht möglich. Es wird darüber diskutiert, ob ein weiterer Veranstaltungsort und wenn ja, welcher genutzt werden kann.

Top 11 – StuPa-Sitzung (Vorstand)

Linus gendert.

Philipp S. stellt den Antrag zur GO auf Nichtöffentlichkeit. Siehe nichtöffentliches Protokollbuch.

Die Öffentlichkeit wird wiederhergestellt.

Top 12 – Klausurtagung (Vorstand)

Michelle schickt ein Doodle mit möglichen Terminen über den Verteiler. Eintragungen sollten bis zum 21.08.2016 erfolgen.

TOP 13 – Fahrtkosten LAK (HoPo)

Carina beantragt, dass für die Teilnahme an der LAK in Koblenz Fahrtkosten innerhalb von Koblenz in Höhe von bis zu 30,00 € erstattet werden. (Nein 0 / Ja ? / Enthaltung 0)

Top 14 – Sonstiges

Nina teilt mit, dass der Flaschensammler, der sich an uns gewandt hat, laut Herrn Rast schon öfter negativ aufgefallen sei und bereits ein Hausverbot in der Mensaria erteilt bekommen habe. Sie antwortet dem Flaschensammler.

Top 15 – Sonstiges (nicht öffentlich)

Siehe Protokollbuch nichtöffentlich.

Die Sitzung ist um 21:30 Uhr geschlossen.